
 

 

２月７日（金）、今年度最後のＰＴＡ理事・役員会を開き、今年度の事業や会計の

報告、また、次年度の事業計画や役員選出についての協議を行いました。 

出席した理事・役員９名の皆さんから、それぞれ参加された本校のＰＴＡ活動や、

会長・副会長さんには、県のＰＴＡ連合会関係の会議等について、その様子や感想を

お話ししていただきました。親子でのクリスマスリース制作が楽しかった、茶話会

は緊張したが情報交換ができて良かった、会社や事業所は実際に見学しないと分か

らないと思った、県内他校のＰＴＡ役員の方々がパワフルで感心させられた、など

の報告がありました。 

次年度の事業計画については、主にＰＴＡバザーや茶話会の実施に向けて、意見

交換がなされました。ご意見を参考に、会員の皆さんがぜひ参加したい！と思える

ような事業を計画していきたいと思います。 
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